

#BADEN-WÜRTTEMBERG 29. Januar 2018

Ordentliche Bezirkskonferenz des DGB Baden-Württemberg

Unter dem Motto: „Solidarisch. Gerecht. Für alle!“ hat die 21. ordentliche Bezirkskonferenz des DGB Baden-Württemberg in Stuttgart stattgefunden.



Die Delegierten der EVG, Gabriele Oswald, Uwe Bohms, Kurt Amberger und Arnold Fischer, wählten unter anderem Martin Kunzmann zum neuen Bezirksvorsitzenden und Gabriele Frenzer-Wolf zu seiner Stellvertreterin.

Nach den Wahlen wurde über die 35 Anträge bzw. Entschließungen mit den anwesenden 93 Delegierten beraten.

Der Bezirksvorsitzende Martin Kunzmann stellte in seiner Rede besonders den Tarifabschluss der EVG mit der Wahlmöglichkeit 6 Tage mehr Erholungsurlaub, Verringerung der wöchentlichen Arbeitszeit um 1 Std. oder eine Lohnerhöhung um 2,6 % in den Mittelpunkt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)